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Avez-vous des enfants?
J’ai eu deux filles et un garçon. J’étais très
active et très impliquée dans toutes sortes
d’activités, coach de hockey, quilles, ski de
fond tout en étant une femme au foyer. J’ai
même été surveillante dans une école
primaire.  

PAR MONIQUE BÉLANGER
BÉNÉVOLE  REPORTER

Parlez-nous un peu de vous 
Je suis née sur une ferme au
Témiscamingue. Plusieurs années
plus tard, je suis venue m’installer à
Montréal où j’ai travaillé comme
nounou dans une famille aisée et
c’est à ce moment-là que j’ai
rencontré celui qui allait devenir
mon mari, Claude Laflèche.

Que faisait votre mari?
Au début de sa carrière, mon mari était
typographe à l’imprimerie Dumont qui fut
plus tard, vendu à Québecor. Il y travailla
d’arrache-pied jusqu’à devenir directeur de
la production. Chaque année, au temps des
fêtes, nous étions invités à une grande
soirée et Pierre Péladeau, homme d’une
extrême gentillesse, venait nous saluer et
discuter à notre table.



Qu’avez-vous envie de nous dire de votre vie ici?
Je me sens bien ici. Je suis heureuse et en sécurité. Je profite de quelques
activités. Je choisis des livres et des revues au passage de la bibliothèque
mobile. Je fais des exercices de marche et, comble de bonheur, il y a un salon de
coiffure! C’est un véritable plaisir que d’y aller!

Parlez-nous de vos loisirs
J’adore jouer au bingo, mais mon passe-temps préféré c’est le cinéma. J’ai vu
tous les films. Avec mon mari, nous allions au cinéma Crémazie ou au théâtre
St-Denis et encore aujourd’hui, je les regarde à la télé. Je n’en manque pas un. 

Les vacances d’été à St-Sauveur: d’heureux souvenirs
Nous avions l’habitude de louer des chalets pour les vacances en famille. Nous
avons passé de nombreux étés à Saint-Sauveur. Mon mari voyageait soir et
matin ce qui nous permettait de profiter pleinement de la belle région des
Laurentides. Nous allions à la boulangerie Pagé chercher de bons pains chauds
et de délicieuses tartes. Nous avons loué un chalet une fois pendant l’hiver,
mais mon mari et moi aimions mieux le chaud soleil de la Floride. Nous en
avons bien profité. J’ai eu du bon temps! Malheureusement, mon mari a été
victime d’une crise cardiaque et nous a quitté alors qu’il avait à peine 50 ans.
Ce fut un gros changement, une adaptation et une peine immense.
Maintenant, j’ai cinq petits-enfants et neuf arrière-petits-enfants. Je suis
tellement heureuse lorsqu’ils viennent me visiter! 

Ma belle-famille a été d’une aide précieuse
J’ai eu beaucoup d’aide pour élever mes enfants. Nous demeurions à Côte-des-
Neiges sur la même rue que mes beaux-parents. Nous étions proches dans
tous les sens. Ma belle-sœur était très bonne couturière. Elle n’avait pas
d’enfant. Elle et son mari ont beaucoup gâté les miens. Ils étaient généreux et
elle, elle avait des doigts de fée!

Ma famille est 
ma plus grande fierté! »



Petites annonces classées

Les centenaires
De décembre 2023 à février 2024

Mme Rita Morin 
100 ans

3 Février 1924 

Venez échanger autour d’un bon repas à
la salle à manger du 1er étage. Les groupes
sont composés de quatre résidents et
deux bénévoles. Ils ont lieu, une fois par
mois, le mercredi. Vous êtes intéressé ?
Contactez le service des loisirs!

diners causerie

Saviez-vous qu’à la Résidence, vous avez la possibilité
d’obtenir les services d’une infirmière pour le soin des
pieds ? Vous trouverez la fiche détaillée des soins offerts
sur le babillard du salon de coiffure au 1er étage.

Soins de pieds

Chantal Beauregard
Nicole Charest

Laurianne Germain
Mélanie Leblond

Melissa Veliz-Proulx
Monique Bélanger

Les collaboratrices
de la Presse



Moments mémorables

Le jour de son anniversaire, Monsieur
Corrente, le plus grand fan des Bruins de
Boston au monde a pu assister, avec sa
conjointe, à un match les opposant aux
Canadiens de Montréal.

Quoi de mieux que Casse-Noisette  
de Piotr Tchaïkovsky avec les 
Grands Ballets Canadiens pour 
s’imprégner de la magie de Noël.  

Madame Laviolette était accompagnée d’Isabelle Langlois,
préposée aux bénéficiaires à la Résidence, dans cet unique
voyage au pays des merveilles!

RÊVE D’UN JOUR

https://can01.safelinks.protection.outlook.com/?url=https%3A%2F%2Fwww.radioclassique.fr%2Fmagazine%2Fcompositeurs-interpretes%2Fpiotr-ilitch-tchaikovski%2F&data=05%7C02%7CMelanie.Leblond.rbdt%40ssss.gouv.qc.ca%7Ccdd5ae01dd7647efedc808dc2e6b4611%7C06e1fe285f8b4075bf6cae24be1a7992%7C0%7C0%7C638436285462498298%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8eyJWIjoiMC4wLjAwMDAiLCJQIjoiV2luMzIiLCJBTiI6Ik1haWwiLCJXVCI6Mn0%3D%7C0%7C%7C%7C&sdata=f2b6FDXlcbpa5O4OOm2YiurTE%2Fd1g%2BpdmKOs4mcOSJ8%3D&reserved=0


En plus des fêtes d’étage réalisées par le service des loisirs, le comité
philanthropie a organisé un dépouillement d’arbre de Noël.
Cadeaux, chansons et invités spéciaux étaient au rendez-vous !  

Chaque année, la messe de Noël est un événement rassembleur
auquel plusieurs résidents souhaitent assister.

MESSE DE NOËL

DÉPOUILLEMENT DU SAPIN



ST-VALENTIN

La popularité des animaux à la Résidence n’est plus un secret. C’est donc
sans hésité que nous avons invité l’entreprise d’Éducazoo à venir nous
présenter différents animaux. Nous avons été surpris par le courage de
plusieurs, notamment à prendre dans leurs mains un serpent! 

EDUCAZOO

Pour l’occasion, nous avons eu deux activités spéciales. D’abord un spectacle
de chansons d’amour offert par Édith et Claudine, deux bénévoles que nous
recevions pour la première fois et avec lesquelles nous sommes justement
tombés en amour! Puis, une soirée casino, activité offerte conjointement avec
le Centre de jour. 



Plusieurs résidents et usagers ont  assisté à l’inauguration du projecteur OBIE. 

ACTIVITÉ DE LANCEMENT DE LA TABLE OBIE

Nouvelles

Madame Payette a appris la couture et le tricot alors
qu’elle était très jeune. Elle avait une grande habileté
et créait ses propres vêtements. Le tricot est
rapidement devenu l’un de ses passe-temps favoris. 

Puis, elle a décidé de mettre à profit sa passion en
tricotant des foulards pour les plus démunis.

L’HISTOIRE DE MADAME PAYETTE

Cette année, grâce à sa fille qui a fait des démarches, Madame Payette a tricoté
de magnifiques foulards aux couleurs éclatantes qu’elle a ensuite
généreusement offert à un organisme dans le besoin. 

www.desjardins.com

L‘acquisition du projecteur a été possible grâce à une généreuse subvention de la Caisse
Desjardins du Centre-nord de Montréal qui contribue au développement économique
et social de ses quelque 66 130 membres et de la collectivité où elle est présente.

Verre à la main, ils ont testé plusieurs des jeux
interactifs qui sont intégrés à la plateforme qui
détecte les mouvements du 
corps permettant ainsi de 
convertir des tables, des 
planchers ou des murs en 
surface de jeu. 

L’appareil est mobile ce qui permet de le transporter afin
d’en faire profiter le plus grand nombre de personnes. 

https://www.desjardins.com/


DÉCORATION DU HALL D’ENTRÉE
Cette année, le comité décoration a décidé de
refaire une beauté au hall d’entrée. Comme vous
l’avez sans doute remarqué, les murs ont été
repeints, de nouvelles décorations murales ont 
été installées sans oublier l’installation de la
magnifique murale. 

En janvier dernier, nous avons accueilli un nouveau
locataire poilu : Léo, un adorable chat de deux ans et
demi! Très sociable, il s’adapte très bien à son nouveau
milieu de vie. Nous lui avons d’ailleurs donné le titre
d’agent de réconfort. Léo est né avec une malformation
et se déplace donc sur trois pattes. Cela ne l’empêche
pas de gambader entre les bureaux administratifs et le
Grand salon. 

L’ARRIVÉE DE LÉO LE CHAT

JULIETTE A UN NOUVEAU CONDO
Il n’y a rien de trop beau pour notre belle
Juliette ! En effet, notre lapine de 12 ans a
eu droit à un traitement royal et s’est vue
offrir une nouvelle demeure. Elle se plait
particulièrement dans son petit espace
mezzanine qui lui permet de se sentir en
sécurité.

Nous sommes plus qu’impatients de recevoir le 
nouveau mobilier qui finalisera le projet. Tous ces éléments contribuent à créer
l’ambiance «nature» pour laquelle les proches et les employés ont voté lors du
sondage du comité décoration, en septembre dernier.



Madame Richer 
et Monsieur Lalonde

Commérage
LES COUPLES À LA RÉSIDENCE

Monsieur Santos Benites Fuentes 
et son épouse Elena Fernandez Diaz

 Je suis un grand romantique. 
Ma femme adore les roses. 
Dès qu’il y en avait une belle 
dans le jardin, je lui amenais 
au déjeuner. »

Monsieur Benites Fuentes 

Madame Bui 
et Monsieur Dang



Une famille unie

Pour moi le partage est une valeur très
importante qui a guidé une bonne
partie de ma vie. J'ai appris cela très tôt,
car nous étions une famille assez
modeste. Dans notre logement
d'Outremont, il y avait toujours de la
visite. Ce n'est pas les trois chambres
qui empêchaient mon père d'accueillir
de la famille éloignée qui passait en
ville. Je me faisais un plaisir de leur
prêter ma chambre pour aller dormir
avec ma sœur. Mon père  a été une
personne très importante dans ma vie.

ENTRETIEN AVEC MADAME LOCAS

Du côté du Centre de jour
Une élève particulière

N'allez pas croire que j'étais si sage!
J'ai toujours été une bonne élève, j'ai
même sauté deux années scolaires.
Par contre, j'adorais jouer des tours et
j'étais parfois indisciplinée. J'avais
inventé le club des devoirs. Ne vous
fiez pas au joli nom, c'était surtout
une chaîne de copie de devoirs pour
aider mes consœurs à réussir leurs
devoirs. Ce club n'a pas duré si
longtemps, car après avoir reçu toutes
les copies identiques, la maitresse
nous a freinées dans nos ardeurs!

Des études variées

Mon père m'a toujours poussé à faire
un cours commercial pour avoir une
bonne base. Par la suite, j’ai travaillé
comme secrétaire à la banque. Vers 21
ans, je suis entrée chez les religieuses.
Je suis allée en France pour faire mes
études en psychopédagogie et je me
suis impliquée surtout avec les jeunes
filles en délinquance. 



LA ST-VALENTIN AU CENTRE DE JOUR 

Sapin de St-Valentin, décoration
de biscuits et sortie casino.

Un voyage spécial

J'ai toujours été  fonceuse! D’ailleurs,
je suis allée au Japon avec ma
congrégation. J'ai travaillé dans un
foyer avec les bébés. J'y suis restée
plus d'un an. J'ai même appris à parler
japonais. Parfois,  lorsque je veux
parler trop vite, certains mots me
viennent encore à l'esprit. 

Mes fiertés

Après mon retour du Japon, j'ai
quitté le couvent et j'ai rencontré
mon mari. Nous avons eu une
extraordinaire fille. J'ai toujours été
très travaillante. J'ai travaillé avec
mon mari pour sa compagnie. Puis,
j'ai aussi fait de la traduction. Pour
moi, tout ce qui tend vers la relation
vers l'autre est important. Ma
disponibilité est une de mes grandes
fiertés! Je rêve de pouvoir continuer
à m'impliquer avec les jeunes. Si je
devais refaire ma carrière, je
m’impliquerais définitivement en
éducation!

Comme les études sont importantes
pour moi, vers mes 68 ans, j’ai fait un
certificat à l'UQAM. J'ai étudié
l'informatique, la programmation,
l'histoire, la philosophie et l'appré-
ciation d'œuvres d'art. C'est une
grande fierté pour moi, surtout que
j'ai obtenue une moyenne de 4.1.
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Passe-temps

SOURIRE

MARIAGE

CUPIDON

ROSE

COEUR

LETTRE

AMITIÉ

CÂLIN

PARTAGE

ST-VALENTIN

ROMANTIQUE

EMBRASSER

AMOUR

SÉDUCTION

Mots à trouver


